PlantaDoce.

Entorno

Del sur de Irlanda a Pest: ¿qué regiones europeas lideran el crecimiento post-Covid?

La región más al sur de Irlanda anotó un aumento de su Producto Interior Bruto (PIB) del 28% respecto a los datos de 2019, un crecimiento que se ha extendido por la isla, que en su conjunto ha expandido su economía un 20,7%.

M. Tamayo 21 feb 2023 - 04:58



Irlanda, Alemania y Hungría, alojan las regiones con mejores perspectivas de la Unión Europea (UE). El sur de Irlanda ha sido la región de entre los 27 que más ha aumentado su Producto Interior Bruto (PIB) respecto a periodos prepandemia, con un repunte del 20,7% entre 2019 y 2021. Más de lejos le siguen la región del este y la que engloba el norte y el oeste, que anotaron crecimientos del 15,4% y el 14,1% respectivamente, colocándose como el *top* 3 de las regiones europeas que más crecieron tras la pandemia.

En el sur de la isla, la región con una mayor expansión económica de la UE durante el periodo, se alojan multinacionales como Apple o Pfizer. En el país también se ubican

PlantaDoce.

otras compañías tecnológicas como Microsoft, Google o Intel que empujaron que el PIB aumentara un 13,6% en términos interanuales respecto 2019. En 2022, la Unión Europea estima que ha sido otra vez Irlanda el país de entre los 27 con un mayor crecimiento.

Más allá de Irlanda, la región de Europa continental que más creció en el periodo fue la alemana Rheinhessen-Pfalz, ubicada al suroeste del país, haciendo frontera con las regiones francesas de Alsacia y Lorena, en el estado federado de Renania-Palatinado. En la región, que en 2021 registró un repunte del 10,5% respecto a cifras prepandemia, se encuentra el mayor empleador del país, la industria química Basf, y las farmacéuticas Boehringer Ingelheim, el segundo mayor empleador, y BioNTech, una de las compañías de la vacuna junto a Pfizer.

En España y Portugal se ubican las regiones que peores datos han anotado tras la pandemia

La siguiente región que anota una recuperación pronunciada en la UE ha sido la húngara Pest. El territorio, que rodea la capital de Budapest, anotó un repunte económico del 11,4% en el periodo, según datos publicados el pasado lunes por Eurostat. Otras regiones que han conseguido aumentar significativamente su PIB respecto al periodo prepandemia también se concentran en el este: Grecia Central (9,5%), Estonia (8%), Lituania (7,2%).

Por otro lado, en España y Portugal se ubican las regiones que peores datos han anotado tras la pandemia. Baleares es la región de toda Europa con una mayor caída de su Producto Interior Bruto (PIB) respecto a 2019, con un recorte del 15%.

Le sigue la región portuguesa del Algarve (-13,8%) y Canarias (-13,4%), los tres territorios altamente dependientes del turismo, una actividad que se vio interrumpida durante la pandemia. Más allá del *top* 3, las caídas llegan al corazón de Europa. La provincia del Brabant Wallon, en Bruselas, recoge el cuarto peor dato de la UE, con una caída de su PIB del -11,6%.